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Poder Legislativo Municipal 
Plenário das 

Protocolo 

N. 0 717, Liv. 24, Fls. 

às 16:40hs. 

Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

Em 26/08/2015. 

O Projeto de Lei 
O Projeto de Decreto do 
Legislativo 
O Projeto de Resolução 
X Requerimento 
O Indicação 
O Moção de 

~ D Emenda 

Assinatura ~nário 
Autor: Vereador Dr. PAULO CESAR RAYE DE AGUIAR- PROS 

Senhor Presidente: 

Requeiro à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal, com cópia ao Secretário Municipal de Obras, reiterando a 
solicitação feita através da Indicação n.º 154/15, de 23 de março de 2015, 
solicitando esclarecimento, porque a mesma não foi atendida até a presente 
data. (doc. em anexo) 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
em 25 de agosto de 2015. 

APROVADO POR UNANIMIDADE 

E~ sessão de:_3___;.1~~~~ 

---t{iib 
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Protocolo 

' 

• Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

O Projeto de Lei 

N.0215, Liv. 24, Fls. _ Em 23/03/2015. 
O Projeto de Decreto do 
Legislativo 

às 16:15hs. 

Senhor Presidente: 

O Projeto de Resolução 
O Requerimento 
X Indicação 
O Moção de 
O Emenda 

N°.154/2015 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Prefeito 
Municipal e Secretário Municipal de Obras, solicitando que seja analisada a 
possibilidade de atender vários proprietários rurais, estabelecidos às margens 
da MT-100, Km 19, na região do Ouro Fino, Pitombas e Iate Clube da Barra, 
com serviços de patrolamento nas vias de acesso. 

Pedido feito pelo Sr. Romeu Teixeira, fone: 3401-6767. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
em 23 de março de 2015. 

V cador-PROS 
Presidente da Comissão de Educ~ç5o, Cultura, s~úde e AssístênCI2 S<x:tal ----

AP,ROVADO POR UNANIMIDADE 
c:- __ ...... ::; ....... "'l 2 3 MAR 2015 
'-••' ~"'~"''""v """"' t 

--·--~-



.· 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Segundo a afirmações dos proprietários, aproximadamente 7 
produtores rurais, fazem mais de 3 anos que as estradas vicinais que servem 
de acesso, não recebem nenhum tipo de benefício, e que as condições de 
trafegabilidade estão pess1mas, deixando essas pessoas em sérias 
dificuldades, para trafegarem e transportarem seus produtos. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre 
Prefeito e Secretário, no atendimento desse nosso pedido. 

Veccadoc-PROS 
Presidente da Comissão de ~ S•úde e Assistência S<x:ial 



.. 

__ -!> 

l • 
, :> . 

I 

\ 
l· 
I 

I 
~ 

I 

\ 
I 

----


